

謹啓 時下、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

保険医療行政の運営につきましては、日頃から格別のご尽力を賜り厚く御礼申し上げます。

先般、中央社会保険医療協議会（以下、中医協）の「医療機関等における消費税負担に関する分科会」（以下、消費税分科会）及び中医協総会における議論に基づき、病院、一般診療所、歯科診療所及び保険薬局を対象に高額な設備投資に係る消費税負担の状況を把握することを目的に、「医療機関等の設備投資に関する調査」が実施されることになり、厚生労働省より本調査業務を委託した「有限責任監査法人トーマツ」から調査対象施設に対し、調査票を2月9日にお送りしております。

ご承知のとおり、本調査の結果は、中医協総会及び消費税分科会において今後予定されている消費税率の引き上げに対する診療報酬制度等での対応に係る議論のための大変重要な資料となりますので、貴会におかれましては、調査対象施設となった医療機関からご回答がいただけますよう、貴会広報誌、ホームページを活用するなど、会員及び地方支部の方々への周知のご協力を賜りたくご依頼申し上げます。

敬具

平成25年2月18日

日本慢性期医療協会 御中

厚生労働省保険局医療課